Firma Öko-Energie Thomas Oberholz Fasanenweg 7

63694 Limeshain



Bau einer 3,84 kWp-Photovoltaikanlage sowie einer Solarthermikanlage mit Heizungsunterstützung

Sehr geehrter Herr Oberholz,

das o. a. Projekt mit einer Investitionssumme von fast 80.000,-DM ist abgeschlossen. Wir haben den Wunsch, am Ende der Maßnahme ein wenig darüber nachzudenken, wie es war, welche Risiken es gab, ob Hilfe nötig und vorhanden war.

- Zuerst einmal möchten wir feststellen, daß am Anfang ihre differenzierte und umfassende
 Beratung stand. Eine Beratung, der sehr schnell zu entnehmen war, daß es ihnen nicht um
 Umsatz, sondem um eine kundengerechte Lösung ging (vielleicht haben wir uns gerade deshalb
 zu so einer umfassenden Investition entschließen können). Sie haben nach örtlicher Besichtigung
 mit uns um die für unser Grundstück besten Lösung gerungen! Viele Beratungsgespräche, viele
 Telefonate, die in uns immer mehr Vertrauen in Ihre Sachkompetenz aufbauten. Für diese
 Bemühungen herzlichen Dank! Sie haben Ihnen den Auftrag vor drei weiteren Anbietem gesicherti
- Nachdem das Grundsätzliche geklärt war, ging es an die Details. Sie brachten unaufgefordert ein Angebot nach dem anderen in s Gespräch, bis Sie das günstigste Preis-Leistungsverhältnis gefunden hatten und wir dann schnell über den Hersteller entschieden.
- Zuvor die Aufklärung über F\u00f6rderm\u00f6glichkeiten und die Ermutigung, die eigene Gemeinde mit dem Ziel einer erstmaligen Bezuschussung einer Photovoltaikanlage zu konfrontieren. Ein erfolgreicher Versuch, wie wir inzwischen wissen auch f\u00fcr k\u00fcnftige Interessenten, denn die Gemeindevertretung beschlo\u00df daraufhin ein generelles F\u00f6rderprogramm f\u00fcr Photovoltaikanlagen! Danke auch im Namen der k\u00fcnftigen Antragsteller!
- Ja, und auch die Tips für eine Finanzierung! Günstige Kredite von Instituten, deren Namen ich bis dahin nicht kannte. Aber das ist derzeit wegen des 100 000-Dächer-Programm's ja kein Thema. Danke für ein gestrecktes Zahlungsziel, das uns ermöglichte, die Anlage aus eigenen Mitteln zu finanzieren!
- Sie waren für uns, die wir lediglich etwas für eine bessere Umwelt leisten wollten, auch ein Informant zu steuerlichen Fördermöglichkeiten und über bessere Absatzwege als über die OVAG. So werden wir in Kürze dank Ihrer Unterstützung fiktiv Strom an das Elektrizitätswerk Schönau im Schwarzwald liefem und durch die Vergütung von 0.94 DM je Kw sogar in die Lage versetzt, unsere Photovoltaikanlage wirtschaftlich zu betreiben.

Rückblickend betrachtet war das Unterfangen zwar neu und aufregend aber dank ihrer Unterstützung niemals abenteuerlich! Dafür möchten meine Frau und ich Ihnen nochmals recht herzlich danken.

Wir wünschen Ihnen und Ihrem jungen Unternehmen viel Erfolg! Gerne empfehlen wir Sie und Ihre Dienste weiter!

Mit den besten Wünschen

1 0